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〔午後 １２時５８分 開会〕 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    開会の宣告  

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 定刻より少し前ですけど、全員集まりましたので、ただいまから議会広報特別委員会を開催い

たします。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――  

２ 事件 （１） 牧之原市議会だより「かけはし」第72号について 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、事件のほうに入っていきます。 

 牧之原市議会だより「かけはし」第72号について、ア、ページ構成の決定について、事務局の

ほうからお願いいたします。 

 事務局書記。 

○事務局書記（中田 綾君） 

 それでは、ページ構成について説明をさせていただきます。ページ割り（第72号）というデー

タをご覧ください。 

 15ページまで、一般質問のページまでは前回の委員会でお示しさせていただいたものと変更は

ございません。 

 16ページから裏表紙の上半分までが特集記事という形になりますけれども、前回、委員長のほ

うからお示しいただいたように、16ページ、17ページの見開きで、今日、市長のほうに委員会の

ほうから提出していただいた提言書の内容を載せたいと思っております。 

 18ページ、19ページが総務、文教ともに行った県外の視察の記事について見開きで掲載したい

と考えております。 

 裏表紙の上半分ですけれども、10月10日に議員勉強会が開催されますので、そちらの内容を掲

載してはどうかというふうに考えております。 

 簡単ですが、以上です。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 ありがとうございます。 

 最初に連合審査と補正の記事の件がありますが、最初、ページのほうから少し確認していきた

いと思います。 

 前回、最初のほうの一般質問までの記事に関しては例年どおりというところで問題はないかと

思いますが、皆さんご意見のほうはどうでしょうか。 

           〔「なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 
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 それでは、15ページまでは確認したというところで、次、提言書、16ページ、17ページ、この

部分に関しても大丈夫かと思いますが、皆さんのほうのご意見もないですね。 

 あと、18ページ以降、18ページ、19ページと裏表紙に関して、この辺、少し皆さんのほうでご

意見があったらというところで前回言ってあったと思うのですが、どうでしょうか。このまま進

めてよろしいでしょうか。 

           〔「なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 ありがとうございます。 

 それでは、記事の内容に関しては、このように進めたいと思います。 

 それで、18ページ、19ページの視察報告のほうですが、例年というか、先日もそうだったんで

すけど、視察の報告に関しては総務と文教と議員のほうが半分に分かれて記事を書いて提出する

ということになっていますので、その辺、それでいいかどうか、確認したいと思います。 

 皆さんのほうからご意見があったら、お願いします。 

           〔「なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 特にないようでしたら、それでは提出期限とかって、いいですか。 

 事務局書記。 

○事務局書記（中田 綾君） 

 第４回の委員会が10月18日になりますので、第４回の委員会のデータに反映できるようにした

いと思いますので、10月の第２週目くらいまでで原稿をいただければと思います。 

 10月13日、金曜日を締切にさせていただきたいと思います。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、各委員会のほうで10月13日までに取りまとめて提出をお願いするというところで、

その辺はいつもどおり各委員会に分かれて話合いをしていただければと思います。 

 ほか、皆さんのほうからページ割について何かありますでしょうか。 

           〔「なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 ないようでしたら、記事の内容のほうに移っていきたいと思います。 

 最初に補正予算のほうから、補正予算に関しては全体で４件が出ています。これは全て４件掲

載するというところを確認しておきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

           〔「異議なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 ありがとうございます。 

 それでは、決算連合審査のほうに関して、ただいま提出いただいている件の中で、４番のピン

クものがついているんだよね、皆さん。 
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 それでは、ピンクのほうが人数が多いというところで、ピンクだけが11件あるものですから、

これを９件程度に絞りたいと思いますので、これは挙手のほうで決めていきたいと思いますので、

よろしくお願いします。 

 それでは、通しの番号でお願いします。 

 事務局。 

○事務局書記（中田 綾君） 

 先ほど委員長からおっしゃっていただいたとおり、決算連合審査質疑箇所というデータのピン

クで色づけされている部分が２名の委員さんに選んでいただいた質問になります。黄色く色づけ

されているものについては１人の委員さんから選択された欄というところで、ピンクの２人の議

員さんから選択いただいた案件が11件ありますので、掲載の内容としましては９件程度を想定し

ているので、ピンクの色のついた11件の中から絶対に掲載したいというものを一人一つ手を挙げ

ていただく形を取りたいと思います。 

 以上です。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 事務局。 

○事務局書記（本杉周平君） 

 取りあえず、たくさん挙げていただいて数を数えるのが大変になってもあれだなと思ったもの

ですから、一人１件ずつ挙げていただいて、もし足りなければ、もう一回一人１件ずつ挙げても

らえればどうかなと思ったんですが、その辺は例えば１回でということであれば、一人２件とか

３件とかいう形でやっていただければいいかなというふうには思っていますので、その辺は皆様

の考え方にお任せさせていただければと思います。 

 以上です。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 取りあえず１回やってみましょう。 

 それでは、取りあえず１回目の審査ということで、４番がいいと思う方、お願いします。一人。

次、13番。17番、一人。18番、ゼロ。28番。30番。36番。45番。51番。60番、ゼロ。73番。 

 それでは、今の件で決定した部分に関していいですか。４番、13番、17番、30番、45番、60番

と。 

 これ以外の部分で、もう一度挙手をお願いいたします。 

 18番、ゼロ。28番、ゼロ。36番、二人。51番。73番。 

○（石山和生君） 

 挙げ忘れました。18番。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 18番。 

○（加藤 彰君） 
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 73番。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 73。18番。 

 それでは、今の決定している部分が、18番と73番がこれで決定して、あと１件。36番も決定で

すね。決定しています。９、これでいいですか。 

 それでは、記事に関して９件これで決定したというところで、あと字数の関係で載せられない

部分が出てくるかもしれないので、その辺は私に一任していただくということで、よろしいです

か。 

○（絹村智昭君） 

 何の関係で。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 記事の。なので、増えることはないと思うけど、字の関係でバランスというかね。 

 了解。 

○（種茂和男君） 

 もう一度９件のほうを最初から言ってくれますか。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 事務局。 

○事務局書記（中田 綾君） 

 今回皆さんに選んでいただきました９件についてですけれども、まず４番、委託料（顧問弁護

士業務）。13番、移住・定住促進事業費。17番、委託料（窓口業務）。18番、委託料（マイナン

バーカード申請補助業務）。 

 ページが４に飛びまして、30番、合併浄化槽設置費助成費。36番、備品購入費（ふるさと納税

自動販売機）。 

 ５ページに飛びまして、45番、物産センター管理運営費。 

 ６ページの60番、消防団員退職報償費。 

 ８ページの73番、漏水についての９件で掲載をしたいと思います。 

 以上です。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 以上、決定でよろしいでしょうか。 

           〔「異議なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 それでは、この記事に関して、誰が記事を書くか決めていきたいと思います。 

 ４番を石山委員、お願いします。13番、名波委員、お願いします。17番、副委員長、お願いし

ます。18番を原口が。30番を加藤委員、お願いします。36番を絹村委員、お願いします。45番を

石山委員、お願いします。60番を名波委員、お願いします。73番、副委員長、お願いします。 
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 あと、４件補正のほうがありますので、補正のほうを、補正の１番を原口。２番を加藤委員、

お願いします。３番を絹村委員、お願いします。４番を石山委員、お願いします。 

 以上で決定したいと思います。よろしいですか。 

           〔「異議なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 以上になりますが、何か皆さんのほうからありましたら、お願いします。 

 また送ってもらえるんだよね。 

 事務局、お願いします。 

○事務局書記（中田 綾君） 

 また原稿の依頼のほうは私のほうから送らせていただきます。会議録も業者から送られてき次

第、送らせていただきます。 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 あとは各個人に送っていただくというところで、お願いをしたいと思います。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――  

３ その他   

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 ほかはいいですか。 

           〔「なし」と言う者あり〕 

○議会広報特別委員長（原口康之君） 

 事務局のほうから何か。大丈夫。いいですか。 

 それでは、以上で第２回目の議会広報特別委員会を終了したいと思います。ありがとうござい

ました。 

〔午後  １時１６分 閉会〕 


